

Bolívar | 15 JUL 2021 07:56 PM

Ecopetrol inició vacunación contra el covid-19 en trabajadores de la refinería de Cartagena

Por: Angélica María Cassiani Barrios
@Agkksani



Archivo

Compartir



La coordinación de Salud de **Ecopetrol** en Cartagena espera vacunar a más de 600 empleados.

El proceso de vacunación contra el covid-19 avanza en Cartagena, el sector privado anunció que el viernes 16 de julio llegará a la ciudad el primer lote

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

Sí, estoy de acuerdo

La Cámara Colombiana de la Construcción en Bolívar indicó que, en esta primera fase, se planea recibir **19 mil dosis que beneficiarán a 9.500 empleados** y que el proceso logístico iniciará el sábado 17 de julio, coordinado por Comfenalco y la IPS Salud y Bienestar.

Le puede interesar: [En 14 municipios del Atlántico vacunarán totalmente a su población contra el covid-19](#)

Trabajadores de la refinería de Cartagena empezaron a ser inmunizados. **Ecopetrol** informó que, la aplicación del biológico a los empleados se realiza **en las instalaciones de la refinería**, para los que se encuentran en turno, sin agendamiento.

"En las sedes de la **Fundación Sersocial**, entidad prestadora de servicios de **Ecopetrol**, ubicadas en el Centro Comercial Mall Plaza y Ronda Real con agendamiento previo. La coordinación de Salud de **Ecopetrol** en Cartagena espera **vacunar a más de 600 trabajadores** y de esa forma aportar con el Plan Nacional de Vacunación contra Covid-19", señaló la compañía.



Lea También:
Antiviral desarrollado en clínica de Barranquilla evitaría fase crítica del covid-19

Sandra Rodríguez Rubio, profesional de Aseguramiento en Salud de la Coordinación de Salud Caribe de **Ecopetrol**, manifestó, "como equipo de salud nos hemos preparado logísticamente para vacunar a nuestros

trabajadores y cumplir con la **meta diaria de inmunizar a 130 personas**. Gracias al apoyo de nuestro aliado Fundación Sersocial hemos llevado hasta las instalaciones de la Refinería la unidad móvil de vacunación para llegar con los biológicos hasta los terminales y áreas operativas".

Cerca de **12 mil trabajadores del Grupo Ecopetrol** (Esenttia, **Cenit**, Hocol, Ecodiesel, Ocesa, ODL, Refinería de Cartagena S.A.S., ODC, Equión y **Ecopetrol**) quedarán vacunados con las 24 mil dosis de Coronavac gestionadas por **Ecopetrol**.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga las noticias de la costa en Google News

EN ESTA NOTA

[Cartagena](#) [Ecopetrol](#) [Vacunación en trabajadores](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Angélica María Cassiani Barrios
Bolívar | Hace 1 hora



Muere caballo que era sometido a largas caminatas desde Villanueva a Cartagena

Andrea Martínez Rodríguez
Bolívar | Hace 8 horas



"Dolientes de las fiestas de noviembre" piden el regreso de la celebración en Cartagena

Orlando Ramos Esalas
Bolívar | Hace 11 horas



Dos heridos dejan 'Pagadiarios' en un populoso barrio de Cartagena

Andrea Martínez Rodríguez
Bolívar | Hace 14 horas



En Cartagena ya van 500.000 dosis de vacunas aplicadas contra la covid-19

Laura Vanessa Rosales Castro
Bolívar | Hace 1 día



De los 104 colegios públicos que tiene Cartagena, 76 están en inminente riesgo: sindicato de educación

Orlando Ramos Esalas
Bolívar | Hace 1 día



Procuraduría requiere a Alcalde de Cartagena por condiciones de hacinamiento en centros de reclusión transitorios

Bolívar | 15 JUL 2021 09:31 PM

Muere caballo que era sometido a largas caminatas desde Villanueva a Cartagena

Por: Angélica María Cassiani Barrios
@Agkksani



Cortesía UMATA

Compartir



El dueño del animal lo traía jalándolo con su moto a altas velocidades.

Hay consternación en Cartagena por la **muerte de un caballo en una de las vías de la ciudad**, pues la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria (Umata) dio a conocer que el equino presentaba un **estado avanzado de deshidratación, hiperventilación, taquicardia y un golpe de calor** por las altas temperatura.

Luica Horta, directora de la Umata, manifestó que